

# ABSTRAK

**Rizki Leonora Silitonga, Nim 1103113047, Pengaruh Kegiatan Mewarnai Gambar Terhadap Perkembangan Motorik Halus Anak Usia 5-6 Tahun Di TK Etis LandiaMedan T.A. 2013/2014**

Permasalahan yang ditemukan dilapangan adalah kemampuan anak dalam memegang alat mewarnai yang masih belum benar, kurangnya keterampilan tangan anak dalam membuat gerakan manipulatif seperti gerakan horizontal, vertikal, miring kiri/kanan, lengkung dan lingkaran, anak belum mampu mewarnai dengan rapi dan cenderung keluar dari bidang gambar. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh yang signifikan dari kegiatan mewarnai gambar terhadap perkembangan motorik halus anak usia 5-6 tahun di TK Etis Landia Medan.

Metode penelitian yang digunakan adalah metode penelitian eksperimen, dengan desain Posttest Only Control Group Design. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh anak di TK Etis Landia Medan yang berjumlah 2 kelas yaitu kelas B1 dan B2 yang masing-masing kelas berjumlah 15 anak. Sampel pada penelitian yaitu kelas B1 sebagai kelas eksperimen dan B2 sebagai kelas kontrol dengan teknik random sampling unit (kelas). Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah observasi terstruktur, dan analisis data yang dilakukan dalam penelitian ini yaitu analisis statistik deskriptif dengan uji t dengan taraf nyata  $\alpha = 0,05$ .

Berdasarkan analisis data, nilai rata-rata yang diperoleh dalam penelitian pada kelas eksperimen yaitu 13,13 dengan nilai tertinggi 15 dan nilai terendah 10, sehingga kemampuan motorik halus anak tergolong dalam kategori sangat baik, dimana sebanyak 93,33% anak di kelas eksperimen anak tergolong dalam kategori sangat baik dengan jumlah 14 anak sedangkan kategori cukup baik hanya 1 anak yaitu 6,66 %. Dan nilai rata-rata pada kelas kontrol 7,66 dengan nilai tertinggi 10 dan nilai terendah 6, sehingga kemampuan motorik halus anak tergolong dalam kategori cukup baik. Dimana sekitar 100 % anak dalam kategori cukup baik yang berjumlah 15 anak. Berdasarkan penelitian di atas dapat disimpulkan bahwa pembelajaran melalui kegiatan mewarnai gambar berpengaruh secara signifikan terhadap perkembangan kemampuan motorik halus anak yaitu dari hasil uji hipotesis diperoleh  $t_{hitung} > t_{tabel}$  yaitu  $12,128 > 1,701$  pada taraf  $\alpha = 0,05$ . Dengan demikian kegiatan mewarnai gambar berpengaruh secara signifikan terhadap perkembangan kemampuan motorik halus anak usia 5-6 tahun di TK Etis Landia Medan.

